



AMLO no cumplió promesa sobre el AIFA: Este es el reclamo de la oposición

Jorge Triana, diputado federal del PAN, exhibió que el presidente Andrés Manuel López Obrador no cumplió una de sus promesas con relación a lo que hoy es el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), que cumple este 21 de marzo un año de su inauguración.



Triana Tena destacó que en octubre de 2018, AMLO prometió que en 3 años (en octubre de 2021) estarían listas, entre otras cosas: 2 pistas en Santa Lucía y los 3 aeropuertos interconectados (AICM-AIFA-Toluca).

“Marzo de 2023: solo hay una pista y un cascarón”, reclamó el diputado panista sobre el compromiso de López Obrador.

En octubre de 2018, como presidente electo emitió un mensaje para hablar sobre los resultados de la consulta ciudadana realizada sobre la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM), obra del gobierno de su antecesor Enrique Peña Nieto, la cual perdió y AMLO se comprometió a terminar con el problema de la saturación del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México en 3 años. “Van a estar construidas las 2 pistas que se necesitan en el aeropuerto de Santa Lucía, se va a remodelar el aeropuerto actual Benito Juárez, se tendrá un carril confinado del actual aeropuerto al aeropuerto de Santa Lucía y, además, se tendrá operando el tren Ciudad de México – Toluca para facilitar la llegar al aeropuerto de Toluca”, así fue la declaración de AMLO que hoy retoma la oposición para reclamar.

Triana no ha sido el único en pronunciarse al respecto, pues el excandidato presidencial del PRI, Roberto Madrazo, aseguró que el AIFA resultó ser un “derroche” del gobierno de AMLO al señalar que mientras el AICM trasladó a 48 millones de pasajeros, el aeropuerto estrella de la 4T solo movilizó a un millón.

En contraste personajes como Delfina Gómez, senadora con licencia y precandidata de Morena a la gubernatura del Estado de México, celebró el primer año del AIFA, al cual se refirió como una de las obras prioritarias “de la transformación y construida sin la corrupción que imperaba en otros sexenios”. Además, destacó datos como que el 80.1% de las operaciones está a tiempo y que se generaron 253 mil 568 mil empleos directos.